クラブ訪問(17

翼を広げ全国大会へ 成田ウィングス・小学生バレーボー ル

ーツ少年団です。メンバーは、小学 が、チームを作るには人数が足りま 3~6年生21人。男子も3人います た成田で唯一のパレーボールのスポ わたしたちは、創部4年目を迎え

練習は、

木曜日と土 曜日に吾妻

ているかどうか目を光らせていま しているか、そのプレーをがんばっ の3人。 わたしたちがプレー に集中 小学校の体育館で行っています。 ん・塩原紀子さん・横山恵美子さん 導してくれるのは、小鍛冶亜由美さ

名前も、創部当時のメンバーによっ 特徴。 〃 成田ウィングス〃 という 言える明るい雰囲気がこのクラブの だれにでも言いたいことが自由に

て名付けられたものです

狙え る関東大会 標は、10月 したちの目 に開催され 今わた

セッター はチームの司令塔

援してください。 る、「最後まで追いかけろ」「人のこ ばたきたいと思います。 みなさん応 て、チーム名のとおり、翼を広げ羽 学生パレーボール大会出場を目指し す。そして、最大目標である全国小 を心掛けて、がんばりたいと思いま に進むこと。 普段から言われてい 千葉県大会予選リーグで決勝リーグ スは自分のミス 必ずカバーしろ」



笑顔あふれる"成田ウィングス"

花器に 花を生

花器を自分たちの手で をもっと楽しむために、 ル結成10年目。生け花 季折々の花とのアレン ルの手作り花器で、 作りました。 オリジナ ことしはサーク

うになります。ちょっとした花でも

ジを楽しむことができ

初めて作った花器

花を生けているときは、 常の忙しさを忘れ、自分 が最も没頭できる時 間です。そして最 も心が落ち着く 場所だと感じ 日

沢順子先生の指導 石井紀子先生と湯 日に豊住公民館で、 毎月第2・4火曜 すが、わたしたち が習っているのは、 くの流派がありま 花を習っています。 を受けながら生け 百流(松藤会)です。 生け花には数多 わたしたちは、

いています。 期に創設された伝 ど前の江戸時代中 今から230年ほ 統ある流派だと聞

知ると、バランスよく生けられるよ ひらめく感じを美しく生けられたと きが最高です。 また、いろいろな花の性質を良く 花と会話をしながら花を見つめ ます。









手作りの花器に秋の草花を生ける

れているところから付けられたと問 山の雪解け水が、2本の川となって です。富士山と三嶋大社が有名です 市街地を三つの島のよう分断して流 地名も、湧水として湧き出した富士 局」といわれています。 三島という わたしのふるさとは静岡県三島市 湧き水が豊富で「水の都

りましたが、わたしの小さいときは を捕って遊びました。子どものこ 面田んぼと畑で、ザリガニやトンボ いて5分の所ですが、駅の北側は一 なにしろ水が冷たくて、10分もする た。実家はJR三島駅の南側で、歩 まだまだ自然がたくさんありまし と体が冷え切ってしまい、 今では三島もすっかり都会的にな に。それでも楽しくて、仲間と 夏はよく川で泳いだのですが、



富士山の雪解け水が湧き出る小浜池と楽寿館

が豊富なことにまず驚きました。 縁あって成田に住んで公年。 石田光男さん宗吾

ふるさとトーク(86)静岡県三島市



るさとになりました。

ろですが、「住めば都」、 楽しい思い

きたいですね。 東京勤務のため、通

には少々苦痛を感じているこのご

出とともに成田はわたしの第二のふ

徐々に都会化が進んできています

が、こういう自然は大切に残してお

シを捕りに行ったのですが、

してきたころ、近くの山にカプトム

ように捕れ、子どもと一緒に大喜び

したことが忘れられません。 成田も

こんにちは 赤ちゃん 74



海野裕太ちや ん(郷部

伊東みずきちゃん(3歳)囲護台 一輝くん(1歳)

幼稚園の遠足でゆめ牧場に行ったよ。 トラクターに乗ったり、ソフトクリー ムを食べたり、楽しかったな。もうす ぐ運動会。お弁当持って見に来てね。



ペット大好き 56



_{まなみ} 斎藤真愛さん(押畑) チョビ(ォス)

チョビは1歳半になるパピヨンで す。以前大型犬を飼っていましたが、 チョビは室内犬なので、だいぶしつけ 方が違い、特にトイレのしつけは苦労 しました。まだ落ち着きがないので、 散歩のときは胴輪が欠かせません。